

Polres Solok Kota Terima Anugerah Penghargaan Pelayanan Publik Sangat Baik

Amelia Rizky - SOLOK.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 17, 2021 - 16:51



SOLOK KOTA - Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (Kemen PAN-RB) kembali melakukan penilaian sekaligus memberikan penghargaan kepada jajaran Polres, Polresta, Polrestabes dan Polres Metro se-Indonesia terkait pelayanan publik tahun 2020.

Setidaknya 209 unit layanan yang ada di Polres, Polresta, Polrestabes dan Polres Metro dilakukan penilaian. Sementara penghargaan atas penilaian itu

diberikan kepada kepada 12 Polres dengan kategori pelayanan prima dan 40 Polres kategori Layanan Publik Sangat Baik, termasuk Polres Solok Kota.

Hal itu disampaikan oleh Menpan-RB Tjahjo Kumolo yang secara virtual di Jakarta dalam penyampaian hasil evaluasi dan penghargaan pelayanan publik lingkup Polri tahun 2020, Selasa, 16 Februari 2021. Dari Ruang Aula Polres Solok Kota, ikut terhubung Kapolres Solok Kota AKBP Ferry Suwandi SIK bersama Pejabat Utama (PJU) Polres Solok Kota.

Disampaikan Menpan-RB, Momentum penilaian ini sekaligus sebagai evaluasi yang digelar setiap tahunnya oleh Kementerian PAN-RB. Hal itu sesuai dengan visi-misi Presiden dan Wakil Presiden Jokowi - Ma'ruf Amin, terkait reformasi birokrasi.

“Yang diinginkan Bapak Presiden adalah kecepatan aparaturnya melayani masyarakat, mulai dari Presiden hingga Kepala Desa atau Lurah, Kapolri sampai Kapolsek dan Bhabinkamtibmas, Panglima TNI dengan tiga matra sampai Koramil dan Babinsa,” ungkap Menpan-RB Tjahjo Kumolo.

Selanjutnya, Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo menyampaikan apresiasi dan rasa terima kasih kepada Kemenpan-RB yang telah melakukan peningkatan dan evaluasi atas kinerja pelayanan publik khususnya di kepolisian internal.

Selain itu, Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo juga menyampaikan ucapan selamat kepada jajaran Polres atas anugerah penghargaan tersebut. Dia berharap agar pelayanan publik di seluruh tingkatan Polda hingga Polsek bahkan Bhabinkamtibmas semakin baik kedepannya.

Sementara itu, Kapolres Solok Kota AKBP Ferry Suwandi menyampaikan ungkapan terima kasih atas penghargaan yang diberikan Kemen PAN-RB. Dikatakannya, bahwa penghargaan yang diterima itu akan menjadi motivasi untuk lebih meningkatkan pelayanan dengan melahirkan inovasi-inovasi baru.

“Kami bertekad untuk terus berusaha meningkatkan pelayanan publik dengan memanfaatkan teknologi informasi dan kemajuan digital, sehingga betul-betul terwujud pelayanan yang sesuai dengan apa yang diharapkan masyarakat, khususnya dalam memangkas birokrasi,” ujar AKBP Ferry.

Apresiasi dan ungkapan terima kasih juga disampaikan Kapolres Solok Kota kepada seluruh anggota dan jajarannya atas dedikasi dan pengabdian yang sungguh-sungguh dalam mewujudkan misi memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, hingga berhasil meraih prestasi membanggakan itu.

Adapun Polres, Polresta dan Polrestabes penerima Penghargaan kategori Layanan Publik Sangat Baik selain Polres Solok Kota adalah Polrestabes Semarang, Polresta Banda Aceh, Polresta Bandung, Polresta Banjarmasin Polresta Bareleng, Polresta Padang, Polresta Pontianak kota, Polresta Yogyakarta, Polres Banjar Polres Banjarbaru, Polres Banjarnegara, Polres Cilacap, Polres Gowa Polres Gunung Kidul, Polres Hulu Sungai Selatan, Polres Jepara, Polres Karawang, Polres Kendal, Polres Kendari Polres Ketapang, Polres Kota Baru, Polres Lamongan Polres Madiun, Polres Magelang, Polres Magelang Kota, Polres Mojokerto Kota, Polres Musi Banyuasin, Polres Ogan

Komerling Ulu, Polres Pasuruan, Polres Pasuruan Kota Polres Payakumbuh,
Polres Sambas, Polres Singkawang, Polres Subang, Polres Sukabumi Kota,
Polres Tanah Laut, Polres Tapin, Polres Tuban, dan Polres Tulungagung.
(Hms/Amel)